



### 6年生租税教室

1月24日(木)5時間目、湯浅納税協会から講師をお招きし、6年生を対象に租税教室を開催しました。

租税教室は、次代を担う児童が、民主主義国家・社会の根幹である租税の意味や役割を正しく理解し、未来の社会の構成員として税を納め、税の使い道に関心を持ち納税者として国や社会の在り方を主体的に考える自覚を育てることを目的に開かれる出前授業です。

本校6年生児童達は、講師先生の問いかけやDVD教材の視聴を通し、税の果たす役割や納税の大切さについてしっかり考え理解することができました。この子供達が、将来の我が国と社会を背負う立派な納税者になってくれることを願ってやみません。



### 第52回有田市駅伝大会

1月27日(日)、ふるさとの川総合公園において、毎年恒例となっている有田市駅伝大会が開催されました。

本校からも糸我少年野球チームの子どもたち(1走・桑山徹平くん 2走・上田勘太くん 3走・山崎慎平くん 4走、守友温くん)が出場し、小学校男子の部において6位に入賞しました。

また、5年生の中上裕翔くんも保田少年サッカーBチームのメンバーとして出場し小学校男子の部において4位に入賞しました。皆さんおめでとうございます。



糸我小学校の子どもたちには、体力をつけ丈夫な体を作っていくために、今後もどんどんいろいろなスポーツに親しみ、学校外においても様々なスポーツの大会やイベントに積極的に参加してほしいと思います。

## 出張減災教室

1月28日(月)午後、県の危機管理課・消防課の方にきていただき、出張減災教室を開催しました。

まず、起震車「ごりょう君」で1～2年生は震度6の揺れを、3年生以上は震度7の揺れを体験し、その後4～6年生は地震・津波の基礎講座（地震・津波のメカニズム、地震から身を守る方法について学ぶ講座）を受講しました。



今日体験、学習したことを家の人にも話し、各家庭においても大地震や津波発生時には自分の身を自分で守ることができるよう万全の備えをとってほしいと思います。

## 校内なわ跳び大会

1月31日(木)午後、本校体育館において縦割り班対抗による校内なわ跳び大会が開催されました。

児童達は、この日に向けて12月初旬から、始業前、朝礼、大休憩、昼休み等の時間を利用して、一生懸命なわ跳び練習に取り組んできました。

大会当日も、児童達は「続けてとぼう」「8の字とび」「大波小波」「みんなでジャンプ」などの各競技に全力で取り組んでいました。今年は、去年と比べ本校ではこれまでインフルエンザの大流行もなく縄跳びの練習時間もたっぷりとれたためか、どのチームもよい記録が出ていたように思います。

今後も、たくましい健康な体をつくるため様々な運動に積極的にチャレンジしてほしいと思います。



## 授業参観ありがとうございました。

2月6日(水)今年度最後の授業参観、学級懇談会が行われました。

多数の保護者の皆様にご出席いただき本当にありがとうございました。児童たちも、お母さん、お父さんをはじめとした家族の前でいいところを見せようと、いつも以上に一生懸命頑張っていたと思います。



次年度第1回授業参観は4月26日(金)の予定です。次回も多数の保護者の皆様のご参加をお待ちしています。